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          В настоящее время самым эффективным и прогрессивным способом разливки стали признана разливка на машинах непрерывного литья заготовок. Основным узлом МНЛЗ является медный кристаллизатор, который являлся основным объектом рассмотрения. 	Данная работа посвящена разработке технологии нанесения защитных покрытий на медные стенки кристаллизаторов МНЛЗ, анализу износа поверхности медных плит и анализу технологий текущих ремонтов медных плит. 	Задачи, которые решались в ходе исследования: 1.	Проведение анализа износа поверхности медных плит и технологий текущих ремонтов. 2.	Обоснование выбора материалов и способ нанесения покрытий на медные плиты. 3.	Проведение расчета экономической эффективности проекта. 	Работа проведена при поддержке ПАО «Северсталь». Необходимые материалы и исходные данные, которые были необходимы для написания работы (исходные данные по медным плитам кристаллизатора МНЛЗ, производственные протоколы по медным плитам кристаллизатора, фото-материалы медных плит с износом), были предоставлены компанией в рамках участия в спецпроекте «Профстажировки 2.0».
        

        
          At present, casting on continuous casting machines is recognized as the most efficient and progressive method of casting steel. The main unit of the continuous casting machine is a copper mold, which is the main object of con-sideration. 		This work is devoted to the development of the technology for applying protective coatings on the copper walls of the molds of the continuous casting machine, the analysis of the wear of the surface of the copper plates and the analysis of the technologies for the current repairs of the copper plates. 		The tasks that were solved in the course of the study: 1.	Analysis of the wear of the surface of copper plates and maintenance technologies. 2.	Justification of the choice of materials and the method of coating copper plates. 3.	Calculation of the economic efficiency of the project. 		This work was carried out with the support of PAO Severstal. The neces-sary materials and initial data that were necessary for writing the work (initial data on the copper plates of the mold of the continuous casting machine, production protocols for the copper plates of the mold, photographic materials of the copper plates with wear) were provided by the company within the framework of partici-pation in the special project "Professional internships 2.0".
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